



Propriétés  
Parisiennes

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**9 Pièces**

**460 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP2-2641**

**12 900 000 €**

**Paris 8<sup>Eme</sup>**

**Maison à vendre (75008)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur du Faubourg Saint-Honoré, à deux pas du Palais de l'Elysée et de l'avenue Gabriel, au fond d'une cour pavée d'un très bel immeuble haussmannien, un élégant hôtel particulier d'une surface totale de 460m<sup>2</sup> (371,14m<sup>2</sup> Loi Carrez) en parfait état. Cet ensemble immobilier se développe sur 4 niveaux desservis par ascenseur: Rez-de-chaussée: une entrée avec toilettes invités, un salon, un bureau, une cuisine équipée donnant sur une salle à manger. 1er étage: trois chambres avec chacune sa salle d'eau et dressings. 2e étage: la chambre principale bénéficiant de très beaux volumes, avec sa salle ...

In the heart of the Faubourg Saint-Honoré, a stone's throw from the Elysée Palace and avenue Gabriel, at the end of a paved courtyard of a very beautiful Haussmann building, an elegant private mansion with a total area of 460 sq.m (371.14 sq.m loi Carrez) in perfect condition. This real estate complex is developed on 4 levels served by elevator. Ground floor: an entrance with guest toilet, a living room, an office, a fitted kitchen opening onto a dining room. 1st floor: three bedrooms each with its own bathroom and dressing room. 2nd floor: the master bedroom benefiting from beautiful volumes, ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)







Propriétés  
Parisiennes Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés  
Parisiennes Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Propriétés  
Parisiennes Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés  
Parisiennes Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY